
Протокол № 3 

Общего собрания местной общественной организации помощи детям, находящимся в 

трудной жизненной ситуации «Благодарение» города Березники 

 

Место проведения:                                                                                                     Дата: 14.09.2017г.                                                                        
г.Березники, ул. Пятилетки, д. 65 

 Время: 17.30 – 19.30 часов                                        

 

Присутствовали: 

 Джумаева Мария Вячеславовна – председатель собрания 

 Балыш Станислав Владимирович,  

Вехтер Екатерина Сергеевна, 

Мухарямов  Ринат Мансурович,  

       Гладиков Олег Владимирович 

 Иванова Ольга Ивановна  

Приглашенные: Абрамова Любовь  Борисовна, зам.директора по СР ЦПД с ОВЗ, 

 Байбакова Анна Александровна, соц.педагог ЦПД, куратор проекта «Давай дружить» 
 

Повестка собрания: 

1. Отчет  директора МОО «Благодарение» Джумаевой М.В.о проделанной работе за май-август. 

2. Направления работы на сентябрь - декабрь 2017г. 

 Обсуждение проекта положения «Давай дружить», 

 Меры по содействию в семейном жизнеустройстве воспитанников ЦПД, 

 Привлечение денежных средств для решения проблем учреждения. 

3. Разное. 

Слушали вопрос №1 повестки. Выступила Джумаева М.В. 

1. За летний период было проведено 1 мероприятие в выездом в СПЛ «Надежда»  - спорт-игры 

на свежем воздухе со сдачей норм ГТО. 

2. Во время проведения ремонтных работ и разбивки клумб на территории ЦПД работали 

волонтеры МОО в июле. Оказана помощь. 

3.Проведена большая работа по просвещению  граждан о работе волонтеров (деятельность, 

требования, контакты для обращений) – через сайты предприятий, газету,  др. 

2.Ведение банка данных о волонтерах на сайте, 

3.Представила данные о поступлении денежных средств на развитие учреждения (поступлений не 

было). 

4. Организация работы по профориентации  воспитанников ЦПД. В этом учебном году 

молодые специалисты ОАО «Ависма» включат воспитанников ЦПД в свой план 

профориентационных мероприятий для школьников, будут заключаться срочные 

соглашения с ИП города о предоставлении таких услуг (швейная мастерская, 

парикмахерская, кондитерская). 

На голосование выносится вопрос: можно ли признать работу МОО за данный период 

удовлетворительной? 
Итоги голосования по 1 вопросу повестки:  
Да -5 , против -0, воздержались -1. 

Принято решение: Для информированности общественности и с целью привлечения ден.средств 

на благоустройство ЦПД – разработать соц.ролик для трансляции на  канале ТНТ Березники с 
указанием л/счета организации «О деятельности МОО «Благодарение». 

 

 

 

По 2 вопросу выступила соц.педагог центра Байбаковав А.А. с презентацией «Соц.проект 

«Давай дружить». Рассказала о сопровождении проекта психологами центра, о мероприятиях для 



воспитанников и педагогов, о помощи в подборе волонтеров со стороны МОО. Представлен 

примерный план реализации проекта, срок:  ноября 2017 г – декабрь 2018 г. 
Абрамова Л.Б. обратила внимание на документальную сторону проекта, о безопасности обеих 

сторон проекта. Реальное ожидаемое привлечение волонтеров Друзей – 3-6 человек, что будет 

достаточно хорошим результатов для проекта. 
После обсуждения проекта членами  ПС, на голосование вынесен вопрос: кто считает, что проект 

может быть запущен, в том числе и на ТV.   

Итоги голосования по 2 вопросу повестки:  

Да -6 , против -0, воздержались -0. 
Принято решение: проект достаточно прописан, понятна роль каждого участника проекта по 

просвещению, сопровождению. Готов к реализации. 
Вторая часть 2 вопроса:  меры по содействию в семейном жизнеустройстве воспитанников 

ЦПД. Джумаева М.М. рассказала о том, что ролики рубрики сайта ЦПД  Россия без сирот» - 

«Хочу в семью!»  и «Как стать приемным родителем» размещаются в контакте 

«Благодарение», обсуждаются подписчиками. 
Третья часть вопроса: Привлечение денежных средств от благотворителей (ИП, предприятия, 

физ.лица) для решения проблем учреждения. 
  Вехтер Е.С. и Абрамова Л.Б. рассказали о перепланировке и о планах открытия еще 2-х квартир в 

ЦПД.  Произведен примерный подсчет средств на оборудование этих помещений 92 кухонных 

гарнитура, гостиные – стенки, диваны, 2 телевизора, 2 холодильника, 2 ковра 4x5 м. и ковровые 
дорожки  в детские комнаты – 6 шт. В среднем потребуется 150 тыс. рублей.  

Видим привлечение средств через письма-обращения на предприятия. 

 

3.Разное. 

-  Абрамова Л.Б. пригласила всех на праздник урожая и труда, где воспитанникам будут вручаться 

призы за успехи  в летнюю трудовую смену – 29 сентября. 

- Обсуждалось качество взаимодействия волонтеров и общественных объединений с детьми, с 

учреждением. Отмечен особо Рабиев Р.М., Каткова М.В. 

 

Подсчет голосов вела________________________________________О.И.Иванова 
 

Председатель собрания                                                                             М.В.Джумаева                                 

 

Секретарь                                                                                                   О.И.Иванова 
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